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【開催日】 平成３０年１２月４日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時１５分～午前９時２５分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

事務局長 中 村   聡 事務局次長 石 田   隆 

事務局主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議事係主任 原 川 寛 子 

庶務調査係書記 小 松 美 緒 

【付議事項】 

１ 議運決定事項について 

 ２ その他 

 

午前９時１５分 開会 

 

小野泰議長 おはようございます。ただいまから全員協議会を開催いたします。

付議事項について、１番議運決定事項について大井委員長お願いします。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 皆さんおはようございます。本日より全員協議会

におきまして議運決定事項を報告ということになりました。よろしくお

願いいたします。まず、お手元にあります資料に従って読み上げます。

（議運決定事項について別添資料のとおり説明あり） 

 

小野泰議長 ただいま議会運営委員長より議運決定事項についての説明がござ

いましたが、何か御質問ございますか。 
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山田伸幸議員 委員長にお尋ねいたします。決定事項の１（１）早期議決議案

及び後送議案についてまず早期議決を議案９０号についてしたいという

ことでありますが、これは今までさんざん理科大関連で私たちがこうい

うことで協力をしてきたわけですが、なぜ具体的にこういう事情があっ

て早期議決をお願いしたいとかの中身というのは説明されたんでしょう

か。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 具体的な中身につきましては、委員会の中で明ら

かになってくると思われますが、議会運営委員会の中で説明があったこ

とを申し上げますと来年の夏までに間に合わすためにどうすればいいの

かを考えたときにＪＶ、ジョイントべンチャーの公募期間、それから見

積り期間を経て入札を１月下旬。それから仮契約、本契約を２月中下旬

にしたいと。そうしないと間に合わないということで逆算していくと１

日でも早い議決をお願いしたいという説明でございました。以上でござ

います。 

 

山田伸幸議員 議案の中身には立ち入ることはできないと思うんですが、今の

説明ですとこの議案の議決後は一括発注ということが前提として考えら

れているというふうに判断してよろしいんでしょうか。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 発注方式につきましては説明はなかったです。こ

れにつきましては総務文教常任委員会の中で明らかになると思われます。

以上です。 

 

山田伸幸議員 次に後送議案についてですが、これが説明では後送で９議案を

提案するということでしたがなぜこれが上程されなくなったのか。その

理由についてお答えください。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 この９議案は人事院勧告を踏まえての給与条例の

改正及びそれを前提とした特別会計の補正予算に関する議案でございま

した。ただ肝腎の人事院勧告の公布がまだされていない状況であるとい

うことが理由ということでございます。公布され次第追加議案の可能性

があるといった説明がございました。以上でございます。 

 

中村議会事務局長 補足させていただきます。資料１の３ページ、行政報告で

ございますが、公立大学法人山陽小野田市立山口東京理科大学の平成２

８年度決算概要と平成２９年度事業計画概要についてと。それともう１
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本、その翌年度の２か年分の報告となっております。これにつきまして

は、先日執行部より正副議長に対しまして公立化した初年度分について

その当時議会への報告義務があるということに気付かず失念しておった

ということでこのたび２か年分をまとめて報告することになったという

ことに対しまして説明と謝罪がありましたのでお知らせをいたしており

ます。なんで２か年分なのかと不思議に思われた方もおられると思いま

すが、そういった理由ですので御承知おきいただきたいと思います。以

上です。 

 

山田伸幸議員 今の行政報告については質疑は可能なんでしょうか。 

 

中村議会事務局長 質疑はありません。報告のみです。 

 

小野泰議長 ほかにはよろしいですか。それでは以上をもちまして全員協議会

を終わります。お疲れ様でした。 

 

午前９時２５分 散会 

 


